

etc., pero hasta ahora, no existían reuniones periódicas de las organizaciones de base del P. Apenas si un diez o un quince por ciento de afiliados participan en las reuniones y en la actividad del P., el resto son afiliados nominales. Esos métodos de “organización”, eran empleados por 6, quién además de ser considerado como uno de los “teóricos” del P. era considerado también como especialista en los problemas de organización. La provocación popular en todas partes. Lo que se discute en las reuniones de los órganos dirigentes del P., es conocido inmediatamente por los trotskistas y por la policía, y sirve para alimentar las campañas anticomunistas de la prensa reaccionaria.

No se está seguro de nada, ni de nadie. A veces uno no sabe en qué campo opera, si en un campo amigo o enemigo. En mi vida de militante he conocido situaciones difíciles en los partidos pero jamás he visto un tal estado de corrupción y descomposición política como aquí. Creo que hacía falta que conocierais estas cosas, para que comprendierais en qué ambiente y con que dificultades tropezamos, para sanear el Partido y hacerle reconquistar su fisionomía de partido proletario.

De todos modos, con ser grave la situación, eso no quiere decir que no se pueda cambiar más o menos rápidamente. Lo único lamentable es que una tal situación en el P. no se haya conocido exactamente hasta ahora. Tenemos que corregirla en el preciso momento en que las fuerzas de la reacción nacional y del imperialismo están en la ofensiva en el país, y en que muchos elementos simpatizantes con el comunismo, asqueados, se han alejado del P. (Es el caso del camarada 24 y de sus amigos, sobre el cual os hablaré luego). Frente a esta situación grave, propusimos el nombramiento de una Comisión depuradora con plenos poderes, para que investigara sobre las causas políticas y otras que habían determinado la situación actual del P., para que procediera a la verificación